
 

PREFEITURA DE

VALINHOS
Ofício nº 1224/2020-DTL/GP/P

 
Valinhos, em 8 de setembro de 2020.

Ref.: Requerimento nº 1476/20-CMV

Vereadora Mônica Morandi e Outro
Processo administrativo nº 13.371/2020-PMV

Excelentíssima Senhora Presidente:

Atendendo à solicitação contida no requerimento supra

epigrafado, de autoria dos Vereadores Mônica Morandi e Israel Scupenaro,

consultada a área competente da Municipalidade, encaminho a Vossa Excelência,

os esclarecimentos aos quesitos formulados, como seguem:

1- Diante das informações levantadas, qual o posicionamento da secretaria?

Explane.

2- Qual a demanda de exames de ultrassom ginecológico na rede pública?

3- Atualmente, onde estão sendo realizados?

4- Qual a média mensal de exames realizados?

Resposta: Encaminho, na forma do anexo, as informações disponibilizadas pela

Secretaria da Saúde, capazes de esclarecer os questionamentos apresentados

pelos nobres Edis requerentes.

Ao ensejo, reitero a Vossa Excelência os protestos de minha

elevada consideração e já patenteado respeito. HF

ty
ORESTES PREVITALE) JÚNIOR

Prefeito Municipal
Anexo: 01 folha

A

Sua Excelência, a senhora

DALVA DIAS DA SILVA BERTO

Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos (VKCivkc)
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il PREFEITURADEa VALINHOS 
CI. nº 542/2020 — SS

Valinhos, 02 de setembro de 2020.

Para: DepartamentoTécnico Legislativo
Da: Secretaria da Saúde
Ref.: Requerimentonº 1476/2020
CJ. nº 1543/2020 —- DTL/GP
(Processo nº 13.371/2020)

Em atendimento ao Requerimento nº 1476/2020 de autoria da vereadora
Monica Morandi, temos a informar que:

1- Diante das informações levantadas, qual o posicionamento da secretaria?
Explane.

RESPOSTA: O nobreak está sendo adquirido através de certame
licitatório (requisição de compras nº 677). Houve a necessidade de substituição da
porta da sala que irá abrigar o aparelho de ultrassom,providência já iniciada pela
Secretaria de Obras da municipalidade.

2- Qual a demanda de exames de ultrassom ginecológicona rede pública?
RESPOSTA: Em média temos a demanda entre 70 (setenta) e 90

(noventa) exames ao mês.

3- Atualmente, onde estão sendo realizados?
RESPOSTA: Estão sendo realizados na UBS do Jardim Paraíso por

empresa terceirizada (Rontgen & Ludwig Serviços de Radiologia Médica Ltda.) e
pela Irmandade da Santa Casa de Misericórdia de Valinhos.

4- Qual a média mensal de exames realizados?
RESPOSTA: Vide resposta à questão 2.

Era o que tinhamos a info       Atenciosamente,    
Fustinoni 
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